

Domingo 2 de octubre de 2005

La Jornada *de enmedio*



FABRIZIO LEON

Con 80 años de edad y 60 de llevar el blues a la gente porque B. B. King está "seguro de que no les llegará por aire", este icono musical reconoce que no podría darse el lujo de jubilarse, como los artistas de otros estilos de música. Para festejar su carrera, Virgin sacó a la venta un disco que

recopila sus primeros éxitos, y Geffen/Universal produjo uno más, donde el rey del blues toca con artistas, como Van Morrison, Elton John, Mark Knofler y Eric Clapton. La imagen corresponde a la presentación de B. B. King en el Auditorio Nacional en abril de 1993 ESPECTACULOS/ 8a